



© Photo Conseil Régional Nouvelle-Aquitaine
ECONOMIE

De grands projets pour la FEDD !

Installée à Val de Louyre et Caudeau, la Fedd est spécialisée dans la fabrication de cartes électroniques. L'entreprise au savoir-faire des plus réputés, va considérablement se développer d'ici 5 ans : nouvelle usine, investissements, recrutement...

Publié le 27 mars 2023



La FEDD est accompagnée techniquement et financièrement par la Région Nouvelle-Aquitaine et le Grand Périgueux.

Un vaste plan de développement sur 5 ans

- › Sur 5 ans, la Fedd va investir 10M€ pour la partie mobilière et 15 M€ pour l'immobilier, dont 11M€ en 2023
- › Le site de la Fedd situé à Val de Louyre et Caudeau (Sainte-Alvère) va quasiment doubler de superficie : il va passer de 1800 à 3120 m²
- › La Fedd prévoit une augmentation de 15% de son chiffre d'affaires. Il est actuellement de 45 M€.
- › La Fedd qui a intégré en 2022 le groupe Agôn Electronics compte actuellement 210 salariés et doit recruter d'ici 5 ans, une centaine de personnes supplémentaires. Pour recruter du personnel qualifié, la FEDD mise sur l'apprentissage et la méthode par simulation.

Un savoir-faire précieux de référence

- › Installée à Val de Louyre et Caudeau (Sainte-Alvère) depuis 1980, la FEDD fabrique des cartes et des équipements électroniques à destination de l'aéronautique, du spatial, de la chirurgie de pointe, du ferroviaire, de l'énergie...
- › Le savoir-faire de la FEDD est multiple puisque l'entreprise conçoit, produit, teste, contrôle et assure la maintenance de ses différents produits.



En visite sur le site, Alain Rousset, Président du Conseil Régional Nouvelle-Aquitaine a rappelé l'importance du volet formation pour le projet de développement de la FEDD. *"La Région dispose d'expertise pour aider"*



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)